

Suez Environnement apporte son soutien à la Commission océanographique de l'UNESCO

Dossier de rédaction de H2o
June 2015

Recouvrant

près de 71 % de la surface de la terre, les océans jouent un rôle majeur dans le fonctionnement de notre planète. Ils génèrent 50% de l'oxygène disponible, régulent le climat, stockent le CO2 et représentent par ailleurs une richesse indispensable pour l'homme. 40 % de la population mondiale vit en effet à moins de 100 kilomètres des côtes et est directement dépendante des océans pour son alimentation, ses emplois et son développement. Principal régulateur du climat, l'océan est aujourd'hui menacé par la pollution, à 80 % d'origine terrestre. La Journée mondiale de l'océan, organisée par la Commission océanographique de l'UNESCO - COI/UNESCO et la plateforme Océan & Climat 2015, vise à sensibiliser l'ensemble des parties prenantes à la nécessité d'inscrire les océans au cœur des négociations sur le climat, notamment la conférence Paris Climat 2015, et de mener des actions concrètes pour préserver cette ressource.

Partenaire majeur de cette

Journée, Suez Environnement s'est engagé à soutenir dans la durée les actions menées par la COI/UNESCO. Le groupe soutient par ailleurs les initiatives de quatre ONG engagées dans la protection des écosystèmes marins sur les cinq continents : l'expédition en Atlantique Nord (mai-juin) et Sud (octobre-novembre) menée par 7^{ème} Continent, l'expédition en Méditerranée (juillet-août) conduite par Expédition MED, les actions de Goodplanet pour sensibiliser le grand public et le projet de monitoring des déchets aquatiques sur les littoraux européens porté par Surfrider Foundation Europe dont Suez Environnement est partenaire depuis 2006.